

2月 モニターレポート		担当出張所	木津川出張所
担当区間	木津川中流両岸 山城大橋～泉大橋 (13.5～25.0km)		
モニター実施日時	令和2年 2月 22日(土) 10時半～13時頃		
天候	雨		
(見出し)			
玉水橋～開橋の左岸についてモニターしました。			
(内容)			
小雨の中、モニターを始めました。			
先日、警告の紙が貼られていた土砂はまだ撤去されておらず、袋が破れたり、警告の用紙もよれて見えにくくなっていました。			
段ボールの中に、さらにゴミが入ってあったり、周りにペットボトルがたくさん捨てられていました。			
			



大きな木が折れています

前回のモニターした時には気付かなかったのですが、草が枯れ、よく見渡せます。  
畑の中に数ヶ所、丈の高い草が生え、茂みになっているところがあります。  
車のナンバーが外され、放置されています。  
先に進むと、もう1台ありました。



2月16日(日)の木津川のゴミ拾いのおかげでしょうか？  
ゴミがなく、とても美しい河川敷です。



雨がひどくなり、風をともなって横なぐりになるほどの天候でした。

そんな中、数は少ないですが、ランニングやウォーキングをする人がいました。

寒い中、モニターしていてトイレがないことに気付きました。

河川敷にグラウンドなどもあるので、あった方が嬉しいのですが、清潔に管理することも難しいのだと思いました。

河川敷に白い花が咲いています。 梅でしょうか？

また、庭木として植えられるコニファーが大きくなっています。

自生しないものが生えていると、少し違和感があります。



途中、下記のものがありました。何でしょうか？  
下の丸くなっている部分は、灰が残っています。



雨の中でも、鳥の声がよく聞こえました。  
鴨がたくさん川に浮かんでいたり、洲の中で丸くなっていたり、草が枯れ、  
川の景色がよく見渡せる冬ならではの光景でした。

(意見・感想・処置等)

荒天の中、モニター活動ありがとうございます。

枯れ木の中でコニファーは目立ちますね。我が家にもゴールドクレストがあり瞬く間に成樹し今では屋根に届きそうです。

先月もレポートしていただいた警告の張り紙をしたゴミについては京田辺市に連絡をしておきました。

2月16日に予定していた木津川流域クリーン大作戦は降雨のため23日に延期しましたが新型コロナウイルスの国内感染の拡大を防止するため残念ですが中止となりましたが、中止が伝わっていない一部の方等が清掃をしてくれたと思いますので、ゴミが少なかったのかもしれないね。

河川内のトイレは大友モニターさんのエリアでは山城大橋左岸の草内木津川運動公園、右岸山城町上粕の木津川コミュニティ運動広場、泉大橋左岸下流の木津グラウンドに占有している市町が設置しています。いずれも高水敷に設置しているので出水時には持ち出す必要がありますので仰るとおり清潔に保ち、管理もするのは大変だと思います。

丸く灰が残っている箇所は民地で、地権者が何を目的で焼却したかは不明です。

鳥たちも雨宿りしながら近い春を想い会話に花が咲いていたのかもしれないね。

次回のレポート楽しみにしています。